



Nos dirigimos a ustedes en referencia al Día Mundial del Párkinson que se celebra a nivel mundial el día 11 de abril.

Desde diferentes asociaciones provinciales se han realizado algunas actividades informativas en colegios, de un modo dinámico y lúdico para dar a conocer la realidad de esta enfermedad neurodegenerativa, ya que es la segunda en cuanto a número de personas afectadas por detrás del Alzheimer y continúa siendo a día de hoy una gran desconocida, asociándose a los estereotipos de temblor y gente muy mayor.

A través del trabajo que llevamos a cabo en las asociaciones de párkinson, uno de los aspectos en los que tratamos de incidir es en la divulgación e información, concedores de que el saber hace a las personas más libres y respetuosas.

Este año queremos pedir la colaboración de los centros escolares para que se unan de un modo simbólico a dar visibilidad a esta enfermedad. La propuesta es muy sencilla, la elaboración de tulipanes de papel (adjuntamos instrucciones para su confección) que no les llevará demasiado tiempo, y la visibilización de los mismos: bien a través de su colocación en los patios, ventanas, o enviándonos fotografías.

Queremos que el mes de abril se llene de tulipanes, ya que es la flor que tiene esta enfermedad como símbolo, y nos gustaría que la infancia formara parte de este proyecto.

Para cualquier duda pueden ponerse en contacto con nosotros/as a través de [fepacyl@yahoo.es](mailto:fepacyl@yahoo.es) o en las asociaciones de su provincia.

Esperamos que esta iniciativa sea de su interés, ya que además el coste de tiempo y material también es mínimo, y le den difusión entre los diferentes centros escolares, tanto del ámbito rural como urbano, de diferentes niveles educativos.

Agradecidos de antemano, reciban un cordial saludo.

  
Fdo. Javier Herrero Hernández  
PRESIDENTE DE FEPACYL